

## **Drei Tanzsiege für KG Völl Freud**

**Werden.** Am Wochenende trat die Tanzgarde der 1. KG Völl Freud bei einem Freundschaftstanzturnier in Steele an. Eingeladen hatten die Vereine ·Blaue Veilchen· und der Essener Karnevalsverein (EKV). Dabei räumten die Werdener Mädchen so richtig ab. Gleich drei Siege landeten die Tänzerinnen aus der Abteistadt. So gewann die Völl Freud in den Kategorien Showtanz mit ihrem Harlekinanz sowie im Bereich Gardetanz. Den dritten Sieg steuerte Tanzmariechen Svenja Winkelmann bei.